
/ Un investimento sul futu-
ro. Un incoraggiamento che
vale 7.500 euro, suddivisi tra
dieciragazzi.Si ètenutasaba-
to a Lumezzane la cerimonia
diconsegnadelleborsedi stu-
dio per studenti universitari
e dei premi di laurea per l’an-
no 2021/2022. Sono ormai 23
anni che in Valgobbia, su ini-
ziativa del Comune, si è scel-
to di premiare chi si dedica
con profitto allo studio. Nel

tempo sono state 924 le do-
mande complessive presen-
tate, tra le 535 per le borse di
studio e le 389 per i premi di
laurea, segno di un’attenzio-
ne e di una partecipazione ri-
levanti.

Per quest’ultima edizione,
come detto, i riconoscimenti
sono stati attribuiti a dieci ra-
gazzi: si tratta di sei borse di
studioda 500euro(eranoper-
venute 21 domande) e di
quattro premi di laurea, uno
da 900 euro per i corsi trien-
nali (sei erano le domande) e
tre da 1.200 euro per tesi di
corsidi laurea  magistrali aci-
clo continuo  e specialistici.
Traipremi di laurea,ricordia-
mo, ci sono anche quelli fi-

nanziatida Associazionearti-
giani e da Confartigianato.

Riconoscimenti. «La cerimo-
nia - ha detto l’assessore alla
Pubblica Istruzione Lucio
Facchinetti - rappresenta un
riconoscimento pubblico
del valore degli studenti e
una sortadipresentazione uf-
ficiale dei nostri giovani mi-
gliori alla comunità. Tutti
quelli che hanno partecipato
e non solo quelli che hanno
vinto, si sono guadagnati i
blocchi di partenza per una
nuova vita lavorativa, per
questo vanno sostenuti an-
che aumentando l’entità dei
premi, come abbiamo fatto».
I ragazzi, tra l’altro, avranno
anchelapossibilità dipresen-
tare le loro tesi alla rassegna
«Apriti Libro» in  biblioteca.
«Abbiamopiena fiducia in lo-
ro - ha concluso Facchinetti -
perchérappresentanoil futu-
ro della nostra comunità.
Grande riconoscenza va poi
alle lorofamiglieeun vivorin-
graziamento alla commissio-
ne giudicatrice e a chi ha col-
laborato».

Per il sindaco Josehf Fac-
chini «potersi complimenta-
re con i nostri giovani e rico-
noscere loro un giusto omag-
gio per il loro impegno è uno
deimomentipiùemozionan-
ti nell’attività di sindaco. La
nostra Amministrazione cre-
de nei giovani, che sono il no-
stro futuro e le nostre eccel-
lenze. Per questo abbiamo
aumentato il contributo per i
premi di laurea e le borse di
studio, fatto investimenti im-
portantinel campo dell’istru-
zione e soprattutto negli im-
mobiliscolastici, per un valo-
re di oltre 16 milioni». // 

/ Nubi scure aleggiano
sull’Amministrazione di Cede-
golo: dopo le dimissioni del vi-
cesindacoIvan Povolerinell’ot-
tobre 2021 (rimasto come con-

sigliere, ma non in maggioran-
za), anche il nuovo vice, Gian
Franco Zucchi, si è dimesso a
inizio febbraio(dando le dimis-
sioni anche da consigliere).
Non è stato però possibile no-
minareunsuccessore in Consi-
glio,vistochela graduatoriade-
gli eletti si è estinta da oltre un
anno (ricordiamo chea dicem-
bre 2021 un consigliere dimag-
gioranza era deceduto e già al-
loranon era stato possibilesur-
rogarlo per mancanza di elet-
ti). Il Consiglio comunale, fino

alla scadenza del mandato, sa-
rà composto da soli otto consi-
glieri (4dimaggioranza,3 diop-
posizione più Povoleri) oltre al
sindacoAndrea Pedrali. Ma do-
vrebbero essere undici. Un nu-
mero che permette di portare
avanti l’attività ordinaria, ma
non, ad esempio, d’approvare
il bilancio: per far questo la
maggioranza sarà costretta a
chiedere, come ha già fatto, la
collaborazione dell’opposizio-
ne. Nel frattempo, nella carica
di vicesindaco è stata nomina-
taPaolaLeonardiecome asses-
sore al Sociale Barbara Franzi-
nelli. Il sindaco, nel Consiglio
di febbraio, ha chiarito come la
volontà sia quella di continua-
re il percorso di dialogo e colla-
borazione con la minoranza.
Di tutt’altra opinione Povoleri,
contrario a traghettare la mag-
gioranza alle elezioni del 2024,
senza escludere il commissa-
riamento.

«Il Consiglio è in una situa-
zionedelicata eprecaria- ha di-
chiarato la capogruppo d’op-
posizione Marina Bianchi -. In
gioco c’è la stabilità comunale.
Se con le dimissioni del primo
vicesindaco la maggioranza
perdeva una quota notevole di
rappresentanza, ora non è più
autosufficiente per governare.
Il nostro gruppo non si è mai
sottratto alle responsabilità, ci
siamo sempre offerti a un sin-
cero confronto reciproco. Noi
continueremo ad agire sem-
pre mossi da un senso di re-
sponsabilità nei confronti del-
la comunità». // MOSS

/ Dodici percorsi formativi
gratuiti per le associazioni di
volontariato. E di vario respiro,
per coprire più temi e andare
incontro alle tante inclinazioni
di chi dona il proprio tempo. È
la proposta della Cassa Rurale

Adamello Giudicarie Valsab-
biaPaganelladedicataai volon-
tari che operano sul territorio.

«L’obiettivo dell’iniziativa
“Associazione in Formazione”
- afferma la presidente Monia
Bonenti - è quello di supporta-
re le nostre associazioni a 360
gradi: oltre ai contributi di be-
neficenza, la nostra Cassa vuo-
le infatti affiancare i volontari
con proposte formative valide
perdarequalità evaloreallenu-
merose attività che ogni anno
programmanoperle nostre co-
munità». I corsi si svolgeranno
neimesi dimarzo,aprile emag-

gio e spaziano da temi più tec-
nici, come la sicurezza degli
eventi, l’assicurazione dei vo-
lontari, la tenuta dei registri e
dei libri sociali, il 5x1.000 e
l’haccp, fino ad altri più stimo-
lanticomelaricerca della moti-
vazione e della partecipazione
deivolontari eil «fa-
re comunità».

Verrà anche ap-
profondito il tema
della comunicazio-
ne on line, con un
percorsosulla crea-
zione di volantini e
grafiche per i social e uno sul
video editing. Infine, si parlerà
della situazione attuale e delle
prospettivefuture del terzo set-
tore, alla luce delle nuove nor-
mative. I corsi si terranno on li-
ne, con eccezione dell’incon-

trosul terzo settore, organizza-
to dal Csv Trento in collabora-
zione con la Comunità delle
Giudicarie, e il workshop «AAA
motivazione e partecipazione
cercasi», che si terranno a Tio-
ne di Trento e a Barghe.

Form di iscrizione, calenda-
rio e contenuti dei
corsi sono disponi-
bili sul sito www.la-
cassarurale.it nella
sezionededicata al-
le iniziative per le
associazioni. Le
iscrizioni dovran-

no pervenire entro due giorni
dalla data di inizio di ciascun
corso.Perqualsiasi informazio-
ne l’Ufficio relazioni rimane a
disposizione ai numeri
0465.896510 e 0465.896511. //

UBALDOVALLINI

/ «Riforma del terzo settore:
un’opportunità?», questo il to-
tolo dell’incontro di questo sa-
bato alle 10 nell’auditorium
della biblioteca, prima iniziati-

va pubblica programmata per
l’avviosperimentale dellospor-
tello informativo del Comune,
realizzato in collaborazione
con il Csv di Brescia e dedicato
agli enti del terzo settore e sen-
za scopo di lucro che operano
sul territorio della Valtrompia.
Si tratta di un’occasione per
chi opera a diverso titolo in
gruppi, comitati e associazioni
di informarsi e valutare con
maggiore consapevolezza se
per la propria realtà possa co-
stituireun’opportunità la rifor-
ma del terzo settore oppure se
è preferibile percorrere altre
strade al di fuori del nuovo Co-
dice del terzo settore.

Info: 030.8936218 o urp@co-
mune.sarezzo.bs.it. // 
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per universitari
e neo laureati. Il sindaco:
«Crediamo nei giovani»

Premi a 10 studenti
modello: «Orgoglio
della comunità»

Finisce nel mirino della Lega il
contributo erogato dal Comune
all’associazione culturale Violet Moon.
Un’interrogazione sul tema è stata
presentata nei giorni scorsi in
Consiglio. Secondo i firmatari, Sara
Nodari e Giancarlo Persavalli, Violet
Moon avrebbe depositato una richiesta
incompleta; il fatto che il contributo sia
stato comunque riconosciuto sarebbe
dunque in contrasto con «l’imparzialità

di trattamento verso le altre
associazioni». Nella sua replica, il
sindaco Davide Comaglio ha precisato
che la domanda avanzata da Violet
Moon ha ottenuto il via libera
dell’ufficio che l’ha analizzata. «In ogni
caso - ha ricordato - è prevista, come
da norma, una successiva verifica della
legittimità dell’approvazione. In quella
sede si potranno fare le opportune
valutazioni». Il contributo - di modesta

entità, pari a tremila euro - è stato
assegnato, ha sottolineato il sindaco, «a
una realtà locale di prestigio, attiva da
anni». Tra le iniziative promosse
dall’associazione, c’è la produzione
del film «Edith», ispirato alla biografia
della danzatrice ungherese Edith Eva
Eger, sopravvissuta ad Auschwitz:
un’opera premiata all’ultima edizione
del Giffoni Film Festival e riproposta
anche dalla Rai.

Gavardo

Contributo erogato
all’associazione
VioletMoon: la Lega
chiede chiarimenti

La Giunta traballa
dopo le dimissioni
del vicesindaco

Ariapesante.Secondo addio di un vicesindaco in poco più di un anno
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In Consiglio mancano
due membri: il bilancio
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Formazione gratuita
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La riforma pone
gruppi e comitati
di fronte a nuove
scelte operative
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